



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

perspectives

Question écrite n° 83945

Texte de la question

M. François-Xavier Villain appelle l'attention de M. le garde des sceaux, ministre de la justice, sur la situation de la gallophilie dans le département du Nord. En effet, il souhaite savoir si le Gouvernement envisage d'intervenir dans ce domaine et, le cas échéant, il voudrait que les pouvoirs publics prennent conscience de la spécificité culturelle que représentent les événements organisés par les coqueleux de la région Nord de la France.

Données clés

Auteur : [M. François-Xavier Villain](#)

Circonscription : Nord (18^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 83945

Rubrique : Arts et spectacles

Ministère interrogé : justice

Ministère attributaire : justice (garde des sceaux)

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 janvier 2006, page 663